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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「我等の生業」 

●ゲスト Chubb 損害保険株式会社 営業統括本部 営業開発部 担当部長 白鳥光紘様 

Chubb 損害保険株式会社 広島支店 岡山営業所長 豊崎 剛様 

●ビジター 国際ロータリー第 2750 地区 東京赤坂ロータリークラブ 

小林博茂様 熊本誠司様 大城正裕様 長谷川毅様 河邉幸夫様 倉成雄介様 

●お祝い 新事務所開設祝い 馬場正人さん 

●職業奉仕の時間 平前有史さん 

●プログラム ゲスト卓話：Chubb 損害保険株式会社 営業統括本部 営業開発部 担当部長 白鳥光紘様 

テーマ「BCP の概要と現状」

●会長の時間 

 
皆さん、こんにちは。本日も例会に参加していた

だき有難うございます。 

本日のゲスト、Chubb 損害保険株式会社 営業統

括本部 営業開発部 担当部長 白鳥光紘 様、広島

支店 岡山営業所長 豊崎 剛 様、ようこそ福山

赤坂ロータリークラブにお越しいただきまして有難

うございます。この後のプログラムの卓話楽しみに

しております。どうぞよろしくお願い致します。 

本日は、姉妹クラブの国際ロータリー第 2750 地区 

東京赤坂ロータリークラブから 6 名の皆様にもご参

加いただいております。初めてお越しいただいた方

もいらっしゃるとお聞きしております。当クラブの

例会は東京赤坂ロータリークラブ様とは少し雰囲気

が異なるかと思いますが、楽しんで頂けたら幸いで

す。短い時間ですがどうぞよろしくお願い致します。 

さて、前回の例会ではオープン例会を開催し、東

京赤坂ロータリークラブ 2022-23 年度会長の穂苅様

に「ロータリーを通じて楽しい人生を・・・」とい

うテーマで卓話をしていただきました。おかげさま

で、17名のオブザーバーの皆様にご参加いただき、

そのうち 2 名の方が入会を希望されていると聞いて

おります。大変喜ばしいことで、ご紹介いただいた

メンバーの皆様にも心より感謝申し上げます。また、

今期の入会が難しい方でも、例会への参加を通じて

福山赤坂ロータリークラブについて知っていただく

ことが出来たことで、次につながるオープン例会と

なったと考えております。卓話をしていただいた穂

苅様は、ご都合により本日の例会にご参加いただけ

ませんでしたが、夜の懇親会には参加していただけ

ると聞いております。心よりお礼を申し上げるとと

もに懇親会でお会いできることを楽しみにしており

ます。準備をしていただいた平井委員長をはじめと

する会員増強職業分類委員会の皆様、誠にありがと

うございました。 

 また、2 週つづけて例会がなかった間に、ロータ

リー事業に関するさまざまな活動がありましたので、
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ご報告いたします。まず、10 月 26 日・27 日に岩国

で地区大会が開催され、当クラブからは門田パスト

会長をはじめ多くのメンバーが参加いたしました。

26日の夜には前日入りした皆様と共に楽しい時間を

過ごすことができました。大変ありがとうございま

した。 

 続いて、11月 4日には、グループ 10・11合同親

睦ゴルフ大会が晴天の中開催され、当クラブからは

6 名で参加いたしました。他クラブの人数に少し圧

倒されましたが、それを払拭してくれたのが清水副

会長です。見事、栄えある優勝を勝ち取られました。

清水副会長、おめでとうございます。また、100 人

中 100 位に梅西会員が入賞され、優勝とブービー賞

で当クラブの存在をしっかりアピールできたと思い

ます。ご参加いただいたメンバーの皆様、お疲れ様

でした。 

そして、11 月 8 日の金曜日には福山ロータリーク

ラブ主催で福山市の報道関係者との懇談会に𠮷元幹

事、村上委員長の３人で参加しました。報道関係の

会社は、全部で 13 社。グループ１０・１１からは、

当クラブを入れて 7 クラブが参加されていました。

そこで継続事業であります善行児童生徒表彰、アク

ティブシニア運転講習の PR をしてまいりました。

今後この事業が報道関係で取り上げてもらえること

を期待しております。 

本日は、例会前に理事会がありましたのでこちら

もご報告いたします。協議事項としてプログラムの

件、予算実行状況の件、指名委員会の件、忘年夜間

例会の件、新年家族例会の件、職場例会の件、オー

プン例会決算の件、米山奨学会ゲスト卓話決算の件、

創立記念例会決算の件を協議しご承認を頂きました

のでご報告いたします。事業につきましては各委員

長さんから皆様にご報告がありますのでご参加宜し

くお願い致します。以上をもちまして、会長の時間

とさせていただきます。本日も最後までどうぞよろ

しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

●お祝い 

新事務所開設祝い 馬場正人さん 

 
 

●職業奉仕の時間 

平前有史さん 

 
広報雑誌等委員会の平前です。辰巳委員長から職業

奉仕の時間で話をしてほしいと依頼があったとき、

私の会社では、特別な取り組みもしておらず、皆様

にお伝えするようなことはありませんと言いました

が、辰巳委員長と話をしてく中で、それいいねとい

うことが一つありましたので、ご紹介させていただ

きます。 

私は、大学を卒業してから、福山の大和電気工事と

いう会社で、６年間勤め、２７歳から父の経営する

シンエイ空調へ入り、空調設備工事をおこなってい

ます。今年で４７歳なので、２０年間空調の仕事を

しています。２０代から３０代のころは、がむしゃ

らに仕事をしていましたので、現場の工期に間に合

うように、残業は当たり前で、土日祝日も仕事をし

ていました。４０歳をきっかけにこのまま仕事だけ

の人生で良いものかと考えるようになり、思い切っ

てトライアスロンに挑戦しました。すると、日常が

だんだんと変わってきました。 

スイムとバイクとランの練習をするために、残業は

せず、日曜日も練習会のために必ず休むようにしま

した。結果、社員にとっては、働きやすい職場にな



り、自分の時間を有効に使ってもらえるようになり

ました。仕事とプライベートにメリハリをつけたほ

うが、効率も良くなり、生産性の向上につながると

感じています。社員や家族の幸せを考えたとき、ま

だまだ職業奉仕が足りず、経営者として努力してい

こうと思います。 

最後に、福山赤坂ロータリーに入会して 3 年目にな

りますが、皆様の人間力の高さから刺激をもらい学

ばせていただいております。ロータリーを頑張るこ

とが、自身を高め、成長につながると信じています。

以上で、職業奉仕の時間とさせていただきます。あ

りがとうございました。 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

〇松永ロータリークラブ 

 日時 11 月 11 日（月）→11 月 10 日（日）  

10:00～ 

場所 松永駅南 ロータリー 

理由 バラ植樹（福山西クラブとの共同事業） 

〇福山南ロータリークラブ 

 ≪休会≫11 月 14 日（木） 11 月 21 日(木)  

定款第 7 条第 1 節 

〇福山北ロータリークラブ 

  日 時 11 月 22 日(金) → 11 月 23 日(土) 

               8:00～15:00  

場 所 内海町クレセントビーチ 

理 由 奉仕デー 鞆の浦 RC 合同 アマモの播種 

 

＜配布物＞ 

東京赤坂ロータリークラブ様よりお土産 

ロータリーの友並びにガバナー月信 

予納金明細書（残金が 1 万円以下の方） 

しゃぶ吉より 冬の宴 のご案内 

＜回 覧＞ 

11/26 善行児童生徒表彰式 出欠表 

財団室ニュース 

●委員会報告 

広報・雑誌等委員会（R の友・ガバナー月信紹介） 

青少年奉仕委員会（11/26 善行児童生徒表彰式） 

 

 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

結婚記念日祝い 

東森由倫さん   11 月 10 日 

橋本慎吾さん        11 月 29 日 

＜申告スマイル＞ 

東京赤坂 RC 副会長 河邉幸夫 様   幹事 長谷川 毅 様 

東京赤坂より６名で参りました。皆様、本日は宜し

くお願い致します。 

松浦宏次 会長 

本日のゲスト、Chubb 損害保険株式会社 営業統括

本部 営業開発部 担当部長 白鳥光紘 様,Chubb

損害保険株式会社 広島支店 岡山営業所長 豊崎 

剛 様、ようこそ当クラブの例会に参加していただ

きありがとうございます。この後の卓話、楽しみに

しておりますのでどうぞよろしくお願い致します。

また、本日東京赤坂ロータリークラブより 6 名のメ

ンバーの皆様にも参加していただいております。短

い時間ではありますが福山赤坂ロータリークラブの

例会を楽しんでください。10 月 27 日に岩国の地で

地区大会が開催されました。前期の 1 つの大きな行

事が無事に終わり安堵しております。参加していた

だいたメンバーの皆さん大変ありがとうございまし

た。11 月 4 日に開催されましたグループ 10・11 の

ゴルフ大会。見事に優勝された清水副会長、おめで

とうございます。大きなスマイルを宜しくお願い致

します。また、参加されたメンバーの皆様大変お疲

れ様でした。 

清水朗弘 副会長 

国際ロータリー第 2750 地区 東京赤坂ロータリーク

ラブの皆様、ようこそお越しくださいました。今日、

明日と皆様との親睦をしっかり築いていきたいと思

います。どうかよろしくお願いいたします。本日ゲ

ストの Chubb 損害保険株式会社 営業統括本部営業

開発部担当部長 白鳥光紘 様、本日の卓話どうかよ

ろしくお願いいたします。また、11/4の開催されま

したG10・11合同親睦ゴルフ大会で個人優勝をさせ

ていただきました。これもひとえにクラブの皆様の

おかげと感じ、感謝のスマイルをいたします。 

𠮷元友浩 幹事 

本日のゲスト、Chubb 損害保険株式会社 営業統括

本部 営業開発部 担当部長 白鳥光紘様、同広島支

店 岡山営業所長 豊崎 剛 様、本日は宜しくお願



い致します。また、本日は、東京赤坂ロータリーク

ラブの皆様、福山赤坂ロータリークラブの例会にご

出席いただき、誠にありがとうございます。今夜の

交流会、また明日の合同親睦ゴルフコンペを通じて、

皆様との親睦を深められることを大変楽しみにして

おります。どうぞよろしくお願いいたします。先日、

10 月 22 日のオープン例会において、会員増強職業

分類委員会の平井委員長をはじめとする皆様、大変

お疲れ様でした。また、東京赤坂ロータリークラブ 

穂刈様の卓話では、福山ではなかなか聞けない貴重

な話をしていただき、心より感謝申し上げます。さ

らに、10 月 27 日に岩国で行われた地区大会には、

多くのメンバーの皆様にご出席いただき、誠にあり

がとうございました。また、11 月 4 日に開催された

G10・11 合同親睦ゴルフ大会では、久しぶりに福山

カントリーでプレーし、スコアはさておき、楽しい

ひとときを過ごすことができました。加えて、70位

賞をいただき、大変光栄に思っております。参加さ

れた皆様、お疲れ様でした。 

村井祐介 副幹事 

Chubb 損害保険株式会社 営業統括本部 営業開発

部 担当部長 白鳥光紘 様,Chubb 損害保険株式会

社 広島支店 岡山営業所長 豊崎 剛 様、本日の

卓話、宜しくお願い致します。楽しみにしておりま

す。 

徳永雅俊 パスト会長 

国際ロータリークラブ第 2750 地区東京赤坂ロータ

リークラブ小林様、熊本様、大城様、長谷川様、川

邉様、倉成様、ようこそお越し下さいました。心よ

り歓迎申し上げます。本日は懇親会と一日宜しくお

願い致します。申し訳ございませんが、所用の為早

退させて頂きます。 

桑田真由美 会員 

本日は東京らお越し頂きありがとうございます。私

事ですが、日本最大級のミセスオブサイヤーの全国

大会に 11 月 3 日、広島代表として東京住友ビルに

行って来ました。3000 人以上の応募の中から 47 都

道府県の予選を勝ち抜いたメンバーで、沢山の刺激

と感動を頂きましたので、スマイル致します。 

平前有史 会員 

先日、「おかやまマラソン」に参加しました。天気

も良く、前半快調に飛ばしていたら、後半大失速。

フルマラソンは甘くない。あらためて痛感しました。

沢山の応接ありがとうございました。 

熊田祐介 会員 

業務のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

瀬川貴夫 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

岡田祥平 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

野村俊明 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

吉田武史 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

 

●プログラム 

＜ゲスト卓話＞ 

Chubb 損害保険株式会社 営業統括本部 営業開

発部 担当部長 白鳥光紘様 

テーマ「BCP の概要と現状」  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

東京赤阪 RC 様 交流会 

 

○会長挨拶 松浦宏次会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 次回例会案内 ～ 

11 月 26 日 17：00～一心ビル例会場 

善行児童生徒表彰式 


